



令和5年度 日南市立酒谷小学校

せせらぎ

学校便り 11号

編集・発行 日南市立酒谷小学校

日南市大字酒谷乙9086番地

電話 0987-25-1284

FAX 0987-25-5573

転入生を迎え、3学期がスタートしました。

新年明けましておめでとうございます。
いよいよ3学期のスタートです。

3学期から小規模特認校制度を使って2名の児童が転入してきました。3年生と5年生の児童です。これで酒谷小の児童数も11名となりました。学校もますますにぎやかになり大変うれしく思っています。2名の児童も「毎日楽しい!」と元気に登校しています。

今年も、全員が元気で健やかに育つよう職員一同頑張っています。

保護者の皆様、地域の皆様ご協力をよろしくお願いいたします。



本校は、小規模特認校です。日南市内ならどの校区からも転入学できる制度です。随時、学校体験等を受け入れていますので、興味のある方は、本校または日南市教育委員会にご連絡ください。

参観日を行いました。

1月12日に3学期最初の参観日を行いました。今回は全校で人権教育の授業を行いました。今回の授業は、男の子、女の子に似合うと思うぼうしの色を考えることで、性別に関係なく一人ひとりに好きなものや好きなことがあり、互いにそれらを認め合うことの大切さに気づかせる授業です。

参観していただいた保護者の皆様、お忙しい中ありがとうございました。



日南市「新春こどもの声を聞く会」

1月18日に日南市「新春こどもの声を聞く会」がふれあい健やかセンターで行われました。この会は、各小・中学校から1名ずつ代表で出場し、自分の思いや願いを発表するものです。酒谷小学校からは6年の児童が出場しました。本校に転入してきたからの気持ちの変化について、自分の考えをしっかりと発表していました。本校の子どもたちのすばらしさやよさがいっぱい表れた作文です。そして、自分らしく生きることの大切さが心に伝わってきます。



酒谷小学校に来て、出会った自分

6年

私は、5年生になって酒谷小学校に転校してきました。体験入学の前日、わたしは「みんな仲良くしてくれるかな、勉強についていけるかな。」と、少し不安な気持ちでした。当日の朝、いざ教室へ入ってみると、友だちや先生が笑顔であたたかく迎えてくれて、不安だった気持ちもどこかへ飛んでいってしまいました。自己紹介をして、学校のこともいろいろと教えてもらいました。始めは緊張して自分からはなかなか話ができなかったのですが、たくさんのお話をすることができました。この時間が本当に楽しく、体験入学の1日はあっという間に過ぎていきました。

私は、転校してくる前はなかなか自分の言いたいことが言えませんでした。自分のしたい遊びよりも、友だちがしたい遊びに合わせていました。みんなと遊びたいと思っても、「二人で遊ぼう。」と言われると、断ることができませんでした。授業中も、分からないところがあっても、うまく質問できず、そのまま時間が過ぎるのを待っていました。クラスの中ではおとなしい印象だったと思います。

酒谷小学校に来て、一番よかったことは、気の合う友だちができたことです。私の話を楽しそうに聞いてくれて、冗談を言ったら笑ってくれます。私は絵を描くのが大好きなのですが、絵を描くと「すごいね、上手だね。」と褒めてくれます。酒谷小学校は、みんながとても仲良しです。個性豊かで楽しくておもしろくて、優しい仲間ばかりです。みんな、どんな私も認めてくれます。授業中も気軽に質問できるので、以前よりも勉強が分かるようになりました。

この酒谷小学校で、ありのままの自分に出会えました。毎日の学校生活の中で、自分らしさを出せること、ありのままの自分を受け入れてもらえることの素晴らしさに気づくことができました。毎日が楽しく、とても充実しています。

私は、これから中学校へ行ったらたくさんの人と出会うと思います。中学校での生活に少し不安な気持ちがあります。でも、酒谷小学校での経験を生かして、自分の気持ちを伝えてみよう、自分らしく生活していこうと考えています。そして、私がそうしてもらったように、私も、周りの人たちのよさを受け入れ、認めてあげられる人になりたいと思っています。

2月、3月の主な行事

2月 2日(金) 新入生入学説明会
6日(火) 飴肥小との交流学習

3月 5日(火) 学習発表会
7日(木) お別れ遠足
17日(日) 棚田祭り(予定)
18日(月) 振替休業日(17日分)
23日(土) 卒業式
25日(月) 振替休業日
26日(火) 修了式
29日(金) 離任式(予定)

※3月17日(日)に棚田祭りが開催予定です。ステージ発表(午前中)に出場します。詳細は実行委員会後にお知らせします。